



FESTIPREV 2019

publié le 22/05/2019 - mis à jour le 27/05/2019

Pendant deux jours (vendredi 17 et samedi 18 mai), les élèves du groupe FESTIPREV ont présenté leur film au DRAGON CGR à une assemblée imposante (salle comble), ainsi que sur deux plateaux (TV et radio). Vous souhaitez voir le film réalisé par les élèves de 4ème du collège PMF dans le cadre de la 4ème édition di festival international du film de prévention FESTIPREV ? Rien de plus simple, il vous suffit de cliquer sur le lien :

https://www.youtube.com/watch?v=Ysh_epxo-Mg

L'ensemble de l'équipe a travaillé chaque vendredi entre 12h30 et 14h00 pour réussir à produire ce court-métrage qui ne cesse d'avoir des vues et de bons retours sur les réseaux sociaux.

Voici quelques commentaires :

"C'est vraiment bien !! ils sont très touchants !"

"Musique , dialogues bien rythmés , champ/contre-champ , images noir et blanc , ralenti ... houlà y'a du boulot !!! Très joli film"

"Un beau court métrage avec un beau message"

" Le message est induit par l'image , pas moralisateur pour 2 sous, qui fait juste appel à l'humanité ... très beau !♥"

" Ne jamais oublier les amis..."

" Bravo ! Belles images, couleurs, contrastes...Et touchant !!"

" C'est impressionnant de justesse et d'émotion ! Du travail de pro, bravo à l'équipe et aux élèves (ça donne envie de retourner en cours☺)"

" Le rendu est là, le message passe !"

" Je suis toujours impressionnée par nos gamins... C'est juste un beau travail... "

" Superbe bravo à la classe☺"

" Excellent ! Bravo à vous "

Ce film veut montrer comment, sous l'influence d'un groupe, on peut être entraîné à faire ou à dire des choses parfois graves. Cela va parfois jusqu'au harcèlement mais cela peut être aussi un fait très ponctuel mais lorsque c'est fait, il est trop tard et on ne peut pas revenir en arrière...

L'équipe a été aidée par un réalisateur professionnel qui a su rendre beau ce qui ne l'est pas dans les faits. Toute l'équipe des élèves FESTIPREV, Mme GAVOIS, M. MÉTAYER, Mme QUINTARD, Philippe TROGER de l'ADEI et notre réalisateur Sébastien CASSEN sont fiers de vous présenter ce film que vous aimerez et qui, nous l'espérons, vous fera réfléchir sur les effets parfois destructeurs dans un groupe.

Ce film sera présenté à tous sur grand écran lors de la journée du forum des projets le 20 juin 2019 au collège.

Maintenant, aux futurs élèves de 4ème de l'année prochaine de se lancer !

